



#SHEINBAUM

/DESEA
INFORMAR
DE ELECCIÓN
JUDICIAL/
P9

#CLAUDIASHEINBAUM

RECURRE AL TEPJF CONTRA EL INE

**Gobierno alista impugnación
tras decisión del órgano de
prohibir la promoción electoral**

CARLOS NAVARRO Y FERNANDA GARCÍA

PAIS@ELHERALDODEMEXICO.COM

Desde la Presidencia de la República se preparan para combatir, legal y jurídicamente, la medida del Instituto Nacional Electoral (INE) que busca prohibir la promoción de la elección judicial del 1 de junio.

La presidenta Claudia Sheinbaum informó que van a impugnar ante el Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF).

“Si nos llega la notificación, de todas maneras vamos a acudir al Tribunal porque creemos que es importante que el Poder Ejecutivo o el Poder Legislativo,

sin orientar a una u otra persona, igual que el INE, participe en la difusión de este evento transformador que va a ocurrir en México el 1 de junio”, afirmó en la mañana.

El fin de semana pasado, el Consejo General del INE avaló los criterios para garantizar que las campañas y la veda electoral del Proceso Electoral Extraordinario para la elección de diversos cargos del Poder Judicial de la Federación 2024-2025 se ajusten a los principios de imparcialidad y equidad.

Entre ellos prohibir el uso de recursos públicos del Ejecutivo federal para incentivar la participación ciudadana el 1 de junio de 2025.

Sin embargo, hasta las 9:30 horas de ayer que concluyó la conferencia matutina, la Presidencia no había sido notificada sobre esta medida.

“El INE dijo que no podíamos hacer campaña, no es campaña por alguien, sino informar sobre la elección del 1 de junio, todavía no hemos sido notificados porque la ley es cuando te notifican. Podemos decir que la gente está muy informada de que el 1 de junio va a haber elección al Poder Judicial”, aseguró Claudia Sheinbaum.

En medio de esta situación, la Presidenta aprovechó para hacer un llamado a los jóvenes, para que participen en la elección judicial.

“Que se informen, hay una página del INE, entiendo, dónde viene la historia de cada uno de los que está participando, su currículum, sus propuestas de cada persona que está participando, hay que informarse y poder ejercer este derecho que es muy importante”, aseguró.

El domingo dieron inicio las campañas para los puestos del PJ.

881

CARGOS
AL PODER
JUDICIAL
SE VAN A
ELEGIR.



FOTO: ESPECIAL



**PROCESO DE
ELECCIÓN**

1 • El 1 de junio se realizará la votación para elegir al nuevo PJ.

2 • Hay boletas de distintos colores, de acuerdo al cargo a elegir.